



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/04/2022

LEGISLATIVO

## **López Obrador se reunió con diputados que apoyaron la reforma eléctrica**

Entre porras, risas y aplausos se llevó a cabo la reunión de diputados y el Presidente López Obrador, donde se celebró la nacionalización del litio y el aval en la Suprema Corte sobre la Ley Eléctrica. López Obrador afirmó que fue un triunfo pírrico de la oposición su rechazo a la reforma pues la Suprema Corte declaró constitucional la Ley Eléctrica, con lo que se logró en esencia de lo que se pretendía y afirmó que Rubén Moreira le había dicho que iba a ir con la reforma pero cambió de parecer y si luego no votaron por el litio es porque hay interés detrás. Ignacio Mier insistió que en el Congreso hubo malos mexicanos que en lenguaje jurídico, político y popular fue una traición a México.

[https://drive.google.com/file/d/1f\\_vhuA5xs4Url-3bm5sgj7Q3pDUXegLL/view](https://drive.google.com/file/d/1f_vhuA5xs4Url-3bm5sgj7Q3pDUXegLL/view)